

## Ronda acoge los Encuentros Andaluces del Servicio de Orientación y Asistencia Jurídica Penitenciaria



### Octava edición

La ciudad de Ronda será la sede de los VIII Encuentros Andaluces del Servicio de Orientación y Asistencia Jurídica Penitenciaria que se celebran los próximos días 11 y 12 marzo en el Convento de Santo Domingo.

Las jornadas, que han sido presentadas por el decano del Colegio de Abogados de Málaga, Francisco Javier Lara, y la alcaldesa de Ronda, María de la Paz Fernández, constituyen una oportunidad excepcional para...

[Leer más](#)

---

## Taller de ADEVI sobre la Ley de reforma del sistema para la valoración de daños en accidentes de circulación



## Expertos

El Colegio acogió el primer taller de la asociación ADEVI sobre la ley 35/2015 de reforma del sistema para la valoración de daños y perjuicios causados a las personas en accidentes de circulación.

En la inauguración de la jornada intervinieron el decano del Colegio, Francisco Javier Lara; el juez decano de Málaga, José María Páez, y el presidente de la asociación, Tóvar Oliver Hernández.

El taller, al que asistieron 200 personas, contó con la ponencia de la magistrada-juez del Juzgado de Primera Instancia...

[Leer más](#)

---

---

## Charla válida como reciclaje para el turno especial de Violencia de Género



### Patria potestad

La subcomisión del Turno de Oficio de Violencia de Género ha organizado una actividad formativa que es válida como reciclaje para los colegiados adscritos a este turno especial. La charla contó con la ponencia del magistrado juez del Juzgado de Violencia sobre la mujer nº 1 de Málaga, Francisco Ruiz-Jarabo, quien abordó en su ponencia cuestiones relacionadas con la patria potestad, guarda y custodia y régimen de visitas en situaciones de violencia de género.

La jornada se enmarca en las actividades relacionadas con el Día de la Mujer, que incluye el acto central que se desarrollará este jueves 10 marzo a las 17.00 horas en la sede del Paseo de la Farola.

---

---

## INSTITUCIONAL

### El embajador de Dinamarca visita la sede del Colegio



## Encuentro

El embajador de Dinamarca en España, John Nielsen, y la cónsul de Dinamarca, Marisa Moreno, que es compañera del Icamálaga, visitaron la sede del Colegio, donde fueron recibidos por el diputado de la Junta de Gobierno Pedro Pablo Merinas.

Nielsen aprovechó para mantener un encuentro con representantes de la sociedad danesa, en el que los asistentes han podido trasladarle sus inquietudes, dudas o sugerencias.

El embajador ha estado en Málaga para fomentar y promocionar las relaciones entre Dinamarca y la provincia...

[Leer más](#)

---

---

## Acuerdo con la Federación Andaluza de Vela para divulgar esta modalidad deportiva



## Navegación

Los colegiados tendrán un 20% de descuento en las tarifas de la Federación Andaluza de Vela en virtud del convenio marco firmado por el decano, Francisco Javier Lara, y el vicepresidente de este colectivo, Luis Merino.

El acuerdo de colaboración es un punto de partida para estrechar las relaciones de ambos colectivos, de modo que los colegiados puedan participar en acciones de promoción y formación en el campo de la navegación a vela que se formalizarán a través de convenios específicos. La Escuela de Vela de Málaga está homologada por el Instituto Andaluz del Deporte de la Consejería de Cultura y Deportes de la Junta.

[Club del Colegiado](#)

---

---

## Convenio con Ocio y Deporte Rincón del Sol para que los colegiados obtengan descuentos



## Fútbol y pádel

El Colegio ha suscrito un acuerdo con Ocio y Deporte Rincón del Sol por el que esta empresa pondrá sus instalaciones a disposición de sus colegiados a precios ventajosos.

El documento, firmado por el decano, Francisco Javier Lara, y por Claudio Gallardo, en representación de la sociedad, establece un descuento del 10% en el alquiler de las instalaciones deportivas para los colegiados. Además, con motivo del día de la Patrona, el Colegio podrá organizar actividades deportivas sin coste alguno. Ocio y Deporte cuenta con pistas de pádel, de fútbol 7 y de fútbol 5 en Rincón de la Victoria.

[Club del Colegiado](#)

---

## Acto de homenaje a las empleadas del Colegio Remedios Jiménez y Rosa Mancera por su jubilación



## Nueva etapa

Las trabajadoras del Colegio Remedios Jiménez y Rosa Mancera han recibido un caluroso homenaje por parte de la Junta de Gobierno y de sus compañeros con motivo de su jubilación, acto al que asistieron el decano, Francisco Javier Lara; el decano de Honor, Fernando García Guerrero-Strachan, y los decanos Eméritos Nielson Sánchez-Stewart y Manuel Camas.

Aunque no pudo asistir al encontrarse fuera de la provincia en un viaje de trabajo, también envió sus felicitaciones el decano Emérito José María Davó...

[Leer más](#)

[Ver galería](#)

---

## Fuengirola acoge el coloquio 'El urbanismo en la no ciudad: La regulación del suelo no urbanizable'



## Escenario normativo

La Comisión de Formación del Colegio en Fuengirola organizó la charla-coloquio titulada 'El Urbanismo en la no ciudad: La regulación del suelo no urbanizable', en la que participaron como ponentes el concejal de Urbanismo del Ayuntamiento de Mijas, Andrés Ruiz, y la abogada del Icamálaga experta en Urbanismo Ana García-Cabrera.

En la presentación del acto también participaron el delegado...

[Leer más](#)

Para saber como obtener el descuento. ENTRE en la zona privada de la web [www.icamalaga.es](http://www.icamalaga.es)



**5% de descuento**



### RESOLUCIÓN ALTERNATIVA DE CONFLICTOS:

Tribunal Arbitral de Málaga (TAM) y Centro de Mediación del Ilustre Colegio de Abogados de Málaga (CMICAMALAGA): "Para la resolución extrajudicial de conflictos y situaciones litigiosas el Colegio de Abogados de Málaga dispone de un proceso de mediación bajo la gestión y administración del [CENTRO DE MEDIACIÓN](#) del ILUSTRE COLEGIO DE ABOGADOS DE MÁLAGA y de un proceso de arbitraje institucional bajo la gestión y administración del [TRIBUNAL ARBITRAL](#) DE MÁLAGA.

En cumplimiento de la Ley Orgánica 15/1999 de 13 de Diciembre, de Protección de Datos de Carácter Personal, el Ilustre Colegio de Abogados de Málaga, pone en su conocimiento que esta información ha sido remitida por personal al servicio del citado órgano colegial con la finalidad de cumplimiento de las funciones de su competencia. El contenido y los datos incluidos en este mensaje, son confidenciales y están dirigidos al destinatario o destinatarios designados, por lo que si lo ha recibido por error, le rogamos nos lo haga saber a la mayor brevedad posible, y elimine el original, no estando permitido hacer ningún uso del mensaje. Ponemos en su conocimiento la posibilidad de ejercer sus derechos de acceso, rectificación, cancelación y especificación, en los términos establecidos en la legislación vigente, que podrá hacer efectivos dirigiéndose por escrito al ILUSTRE COLEGIO DE ABOGADOS DE MÁLAGA, con dirección en el Paseo de la Farola